



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA Nº 319
03 de junio de 2016

Una mirada académica sobre renegociación de contratos petroleros

Frente al escenario de la crisis petrolera que atraviesa el país, estudiantes de la Carrera de Petróleos, realizaron el panel “Renegociación de contratos petroleros ante la baja del precio del petróleo y su incidencia en la economía nacional”. Este tema pone a flote los retos que enfrenta la académica para desarrollar alternativas en Ecuador, un país primario exportador.

Este evento contó con la participación de expertos en la industria de Petróleos. El ingeniero Fernando Reyes, como invitado para formar parte del panel, cuestionó las renegociaciones de contratos a transnacionales petroleras. “Dentro de diez o quince años los pozos explotados no tendrán validez” afirmó.

Alejandra Cantos, docente de la Facultad de Ingeniería en Geología, Minas, Petróleos y Ambiental, dijo que el objetivo de generar espacios de debate responde a la inquietud de los estudiantes, futuros profesionales del campo petrolero. Cantos, cuestionó la inexistencia de una política pública. J.G

